

## Medienmitteilung

### COVID-19-Pandemie: Botschaften mit Herz der OS-Schüler Visp für die Mitarbeitenden und Covid-19-Patienten des SZO

**Brig/Visp, 15. Dezember 2020 – «Machet wiiter so» und Genesungswünsche stehen auf den farbigen, empathischen Botschaften der OS-Klassen Visp. Mit Herz und im Gedanken sind die Jugendlichen bei den Mitarbeitenden des Spitalzentrum Oberwallis (SZO) und den an Covid-19 erkrankten Patientinnen und Patienten.**

Die Spruchbänder im Grossformat werden den Eingangsbereich des SZO am Standort Visp schmücken. *«Die Mutmacher und Wertschätzung der Jugendlichen für den grossen Einsatz und die tägliche Arbeit unserer Mitarbeitenden für die Gesundheit der Oberwalliser Bevölkerung bedeuten uns sehr sehr viel»,* so die emotionale Reaktion von Kilian Ambord, Direktor Pflege & MTT, Spitalzentrum Oberwallis SZO. *«Der vorweihnachtliche Gedanke an die an Covid-19 erkrankten Menschen, die die Festtage vielleicht im Spital verbringen müssen, werden wir unseren Patientinnen und Patienten weiterleiten.»*

Die Direktion des SZO dankt den Schülerinnen und Schüler, die an diesem positiven, empathischen Projekt mitgewirkt haben.

#### Bei Rückfragen:

Kilian Ambord, Direktor Pflege & MTT, Spitalzentrum Oberwallis SZO, T 027 604 33 99  
[kilian.ambord@hopitalvs.ch](mailto:kilian.ambord@hopitalvs.ch)

#### Beilagen:

- Briefbotschaften
- Fotos der Spruchbänder für die Mitarbeitenden und Patienten des SZO

## Fotolegende

Schülerinnen und Schüler der OS-Klassen der Schule im Sand in Visp  
Masse der Botschaft an die Mitarbeitenden SZO 6 x 1 Meter und 3 x 1.5 Meter

